

Ressort: Lokales

Geisterfahrer von Offenburg hatte 1,9 Promille im Blut

Offenburg, 22.11.2012, 13:38 Uhr

GDN - Der Geisterfahrer von Offenburg, der fünf Menschen mit dem Tod riss, ist betrunken gewesen. Wie die Polizei mitteilte, sei bei der Obduktion des 20-Jährigen eine Alkoholkonzentration im Blut von 1,9 Promille festgestellt worden.

Ob dies jedoch zum Unfall führte, könne laut den Ermittlungsbehörden noch nicht abschließend beurteilt werden. In der Zwischenzeit hätten sich mehrere Zeugen gemeldet, von deren Angaben sich die Polizei weitere Hinweise zum Unfallhergang erhofft. Die Befragungen seien noch nicht abgeschlossen. Der Geisterfahrer aus dem Ortenaukreis hatte am vergangenen Sonntagmorgen auf der A5 den Unfall mit insgesamt sechs Toten verursacht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2824/geisterfahrer-von-offenburg-hatte-19-promille-im-blut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com